

## 2018 arranca con un leve incremento en las cifras del desempleo

**Durante Enero se contabilizaron 4 desempleados más que en diciembre.**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 7 de febrero de 2018 - 18:17



El desempleo ha vuelto a crecer en nuestra localidad durante el pasado mes de enero, una vez finalizada la campaña navideña y buena parte de la recogida de aceituna.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.592 personas paradas registradas, cifras que como ya ocurriera en diciembre no se alcanzaban desde septiembre de 2008, cuando se contabilizaron 1.585

desempleados. Incremento que se traduce por tanto en 4 parados más que en diciembre, o lo que es lo mismo, un incremento porcentual del 0,25%.

Por sexos, el colectivo sobre el que ha descansado íntegramente este incremento ha sido el femenino, al contabilizarse en enero 8 mujeres desempleadas más que en diciembre, lo que supone un incremento del 0,83%, pasando de las 962 con las que se cerraba 2017 a las 970 con las que finalizaba enero. En el caso del colectivo masculino, se ha producido un descenso de 4 varones desempleados menos en el último mes, al pasar de los 626 contabilizados en diciembre a los 622 de enero, lo que porcentualmente se traduce en un 0,63%.

Pese a este leve incremento registrado en enero, un mes más el índice interanual se mantiene en valores negativos, situándose en concreto en el -3,10% al pasar de las 1.643 personas paradas registradas en enero de 2017 a las antes comentadas 1.592 con las que finalizaba el reciente mes de enero, lo que supone un descenso de 51 parados en un año. Por sexos, el colectivo femenino ha absorbido íntegramente este descenso, al pasar de las 1.025 mujeres paradas registradas en enero de 2017 a las 970 con las que se cerraba enero, lo que se traduce en 55 desempleadas menos en los últimos doce meses, un 5,36%. Por su parte, los varones han pasado de los 618 registrados en enero de 2017 a los 622 del reciente mes de enero (4 varones parados más en los últimos doce meses, lo que porcentualmente supone un incremento del 0,64%).

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, se ha consignado un nuevo descenso, el cuarto consecutivo, al pasar de los 3.119 contabilizados en diciembre a los 2.896 con los que finalizaba enero. En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), también se ha consignado un importante descenso, también en este caso el cuarto consecutivo, pasando de los 2.226 con las que finalizaba 2017 a los 2.159 con los que se cerraba enero.